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● 会 長 報 告        鈴木 邦昭君 

皆さんこんにちは。  

本日は、鈴木ガバ

ナー補佐期末訪問

と地区危機管理委

員会近藤委員長を

お迎えしての例会

であります。鈴木

ガバナー補佐にお

かれましては IMが無事に終わり、先週末には第

7 回目の会長・幹事会が磐田の地で行われ、残

り袋井での開催を残すところとなり、肩の荷も

だいぶ軽くなかったかと思います。大変ご苦労

様でした。各クラブの報告でも磐田クラブさん

が来月に補助金事業を行う予定ですが、その他

のクラブさんは大きな事業もなく役員退任の挨

拶例会や次年度への引継ぎが予定されているよ

うです。 

今年度の会長・幹事会は鈴木ガバナー補佐の経

験豊富さでのかじ取りと土屋幹事を筆頭に女性

幹事が三名いる効果なのかいい緊張感をもちな

がら和気あいあいと参加をさせていただいてお

りますが、今週末の合同懇親ゴルフコンペと来

月に袋井で開催予定の会長・幹事会そして、最

終夜間例会にもガバナー補佐にはご参加をいた

だく予定ですので、お体ご自愛いただき今年度

最後までどうぞよろしくお願いいたします。 

そして、大変お忙しい中甲府の地より足をお

運びいただきました地区危機管理委員会近藤委

員長様大変ありがとうございます。感謝申し上

げます。 

五月に入ってからも石川県・千葉県そして北海

道と地震が発生しており、世界的に天災を含め

危機管理全般への関心が高まっています。また、

セクシャルハラスメント以外にもパワーハラス

メント、ジェンダーハラスメントなどハラスメ

ントについても人々の意識が高くなり、その対

応にも細心の注意が必要とされております。こ

のような社会の変化や人々の意識変化を受けて、

クラブとしても対応が必要ではないかと感じて

おります。近藤委員長より様々な観点からお知

恵をいただき、これを出発点として時代の変化 

 

にあわせ、必要に応じて対応していければと思

います。 

次年度もインターアクトクラブとのイベントも

予定をされていると聞きましたので、ぜひ日頃

から問題意識をもって「予知・予防・備え」を

頭に入れ、諸活動に臨んでいきましょう。 

最後に、サッカーネタですが、先週末に静岡

ダービーである清水エスパルスと藤枝 MYFC の

試合があり、0-5 の大差で清水の貫禄勝ちとな

りました。清水も監督が代わってから 8戦負け

なしと調子を上げてきて大のエスパルスファン

である須藤事務局員も大変喜んでいると思います。 

そしてもう一つのダービー磐田戦が今夜藤枝の

ホームで行われます。 

このところ主力にけが人が出たりして三連敗と

下降気味ですので、エールを送るべくスタジア

ム観戦に行ってきます。もっとも妻はジュビロ

の遠藤選手見たさの方が強いようですが、1993

年に開幕した Jリーグも今年で 30年となり、開

幕した 5 月１５日が「J リーグの日」として制

定されています。その節目として記念イベント

が開かれ、J30MVP に遠藤選手が選ばれました。

年齢は 43 歳と今年入会していただきました石

上君と同じ年ではないかと思いますが、未だに

第一線で活躍しておりレジェンドにふさわしい

選手であると思いますので、そんな選手を間近

で見られるのもいい経験でありますので、楽し

んで観戦、応援してきたいと思います。 

● 理 事 会 報 告       土屋 富士子君 

・６月プログラムについて、承認されました。 

5/31のみ変更があります。 

・6/23最終夜間例会について、承認されました。

案内文作成へ。 

・5/24インターアクト外部卓話について、令和

４年活動報告をしていただきます。先生、部

長、副部長、部員の 4名で例会へ出席されます。 

・5/31外部卓話について、委員会引継ぎ会へ変

更となり承認されました。次年度委員会別の

席で、12：00～食事となります。現委員長か

ら今年度担当内容を発表していただきます。 

・6/7 テーブルメイト卓話について、５月に開
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催したテーブルメイトの発表例会として承認

されました。 

・6/14外部卓話について、㈱萬添 渡辺様卓話

が承認されました。プロフィールを6月理事会へ。 

・23-24 年度クラブ計画書について、細かな修

正を含めて承認されました。 

・順心高校への訪問について、訪問日程の調整

を 5/10PM3:30にしてきます。会長、幹事、委

員長、インターアクト担当の４名が訪問予定

です。 

・退会届について、竹田勲さんの退会届が承認

されました。 

● 幹 事 報 告        土屋 富士子君 

・ガバナー事務局より 

ポリオプラス・ソサエティのご案内および 

参加申込書についてのご案内が届きました。 

・ロータリー米山記念奨学会より 

ハイライトよねやま Vol.278 が届きました。 

・榛南ロータリークラブより 

インターシティミーティング御礼が届きま 

した。 

● 出 席 報 告         森下 敏顯君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

34／44 77.27％ 33／44 75.00％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

江﨑君 ○大杉君 ○落合君 ○勝又君 河森君 

○鈴木舜君 ○平君 仲田晃君 ○松田君 

望月君 

● ビ ジ タ ー                      

国際ロータリー第 2620地区 

第 4 ｸﾞﾙｰﾌﾟ 鈴木義弘ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

地区危機管理委員会       近藤 徹委員長 

● ゲ ス ト                        

グェン ハイ リンさん（米山奨学生） 

● スマイル B O X       森下 敏顯君 

・鈴木義弘第 4グループがバナー補佐、地区危

機管理近藤委員長、ようこそお越しくださいま

した。本日はよろしくお願いいたします。 

鈴木邦昭君 

 

スマイル累計額７３，０００円 

● ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問                   

 

国際ロータリー 

第 2620地区  

静岡第４ｸﾞﾙｰﾌﾟ 

鈴木 義弘 

ガバナー補佐 

 

ガバナー補佐として最後の訪問になります。先

般の IM をはじめ昨年９月のグループ合同奉仕

事業などへのご協力ありがとうございました。

コロナパンデミックによる２年間のロータリー

活動の停滞からの脱却を目指した「絆を深めロ

ータリー活動を再開しよう」という浅原ガバナ

ーのメッセージに皆さんの協力を頂いて何とか

応える事ができたのではないかと思います。５

月８日にコロナ感染症が２類相当から５類に移

行し、まだまだ注意が必要ではありますがやっ

とアフターコロナに向けて社会が活力を取り戻

しつつあります。中村次期ガバナーは若くエネ

ルギッシュですから来年度は更に活気を取り戻

すことと思います。私の所管する静岡第４グル

ープは素晴らしい会長幹事の皆さんに恵まれ、

ガバナー補佐として充実した楽しい時間を過ご

させていただきました。 

当初の訪問の際にお話したかとも思いますが、

４４年前の入会時期のロータリーの常識に囚わ

れてその後の変化を快く思わず、そろそろ息子

へのバトンタッチの時期を迎える身として最後

のご奉公のつもりで補佐をお引き受けいたしま

した。しかしこの一年間、深くロータリーに触

れることで大きな気付きがありました。それは

1905年にポール・ハリスが友人たちと語らって

創立以来 75 年経った時点のロータリーが本来

あるべき姿だと思い込んでその後の変化を疎ま

しく思っていたということです。それはロータ

リーの時代に適応すべく変化し続けたの歴史の

ほんの一瞬の姿だったのです。私はそれを変え

てはいけないロータリーの本質であると思い込

み頑なになっていたわけです。それから 44年、

その間の社会の変化はそれ以前の 75 年とは比

べられないほどのスピードであり、IT時代とな

ったここ数年は更に加速しており、オープン AI

が出現し、WEB3.0、メタバースが社会を激変さ

せる予感がします。 

「強い者、賢い者が生き残るのではなく、変化
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できる者が生き残るのだ」というダーウィンの

言葉がありますが、ロータリーが今まで 120年

近く続いてこられたのは社会の変化に適応し常

に改革を怠らなかったからだとすれば、今まで

それらを堕落として受け止めていた私は大きな

勘違いをしていたと言えます。最初に「最後の

ご奉公」と申し上げましたが、前言を撤回し「死

ぬまで生涯ロータリアン」を宣言し、これから

のロータリーの変化を積極的に受け入れ、皆さ

んとロータリーを楽しんでいきたいと思います。 

最後に 1年間の皆様のご協力と、このような素

晴らしい気付きの機会を頂けたことに感謝申し

上げ、ガバナー補佐としての最後の挨拶とさせ

ていただきます。有難うございました。 

 

● 地 区 委 員 会 卓 話           

 

 

地区危機管理委員会 

近藤 徹委員長 

 

 

 

●ロータリーの友紹介    石垣 善康君 

『ロータリーの友  5月号紹介』 

５月は＝青少年

奉仕月間。 

＜横開きのペー

ジ５ページ＞ 

RI会長ジェニ

ファージョーン

ズさんの会長メ

ッセージです。 

他の会員、パートナーに対していたわりや、思

いやりを傾ける必要がある。 

会員にとって「居心地の良さと配慮」が会員の

満足度を高める最善の手段である。 

＜横開きページ、２０ページ＞ 

視点＝ガバナーのロータリーモメント欄です。 

P21=「心地よさと配慮その通り」RI会長メッセ

ージ＜会員の満足度を高める方法ー居心地の良

さと配慮＞を裏付ける内容です 

P22には「父を変えた四つのテスト」 

＜横開きページ、６５ページ＞ 

富山県、新湊 RC創立 50周年記念講演要旨です。 

講師の織田さんは、スーパーマーケットの店主

の息子でしたが、努力し東大から医師になられ

現在は、東大病院の部長を務められています。 

「努力とは何か」 

どうしたら継続的な努力ができるのか。 

人生の目標達成には。 

達成の確率が３００分の１の時、の考え方。 

詳しく、話されており、わたしたち経営者にも

共感できる内容で、２０１９年藤枝ロータリー

クラブ主催のインターシティミーティングの講

演内容・ドラッカー理論にも結びつく内容かと

思います。 

＜横開きページ、６０ページ＞ 

この人を訪ねてー仙台南・白石ロータリークラ

ブ衛星クラブ所属の 

麻生菜穂美さんの話です。 

麻生さんの人生は、中学校の道徳教科書にも紹

介されています。 

普通の高校生が、青少年交換学生となり、アメ

リカへ留学。その後社会人としてキャリアを高

め、ロータリークラブに入会。その後 離婚し

たり、癌に罹ったり、東日本大震災で被災した

りした、ジェットコースターに乗っているかの

ような人生体験談です。 

現在所属されている、ロータリー衛星クラブの

内容も記載されています。 

 

ロータリーの友電子版の ID  2620-01112    

パスワード 01112-232 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソングリーダー…… 太田 暢裕君 

ソング…… それでこそロータリー 
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※ 開局日時は変更になる場合があります。 

    最新の情報は、ホームページでご確認ください。 

《5 月の事務局開局日時》 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／八木 晋介君） 

月 火 水 木 金 

22 23 24 25 26 

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

10：00～ 

16：00 

閉局 

 

29 30 31   

閉局 

 

10：00～ 

16：00 

9：30～ 

16：00 

  

事務局 

〒426-0037 

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 

TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 

E-mail: club1972@fujieda-rotary.org 

四つのテスト 

ガバナー補佐 鈴木義弘君 


